
NUESTRO CENTRO

Historia del Colegio

HISTORIA DEL COLEGIO

El Colegio Nuestra Señora del Socorro se inauguró en el año 1970 y constaba de dos edificios idénticos: conocidos, por su ubicación, como "Grupo Eras" y "Grupo Centro". A partir de la entrada en vigor de la LOGSE, los alumnos de la antigua EGB que cursaban 7º y 8º empezaron a acudir al IES, con lo que el "Grupo Centro" se queda sin alumnos, por lo que en año 1998 fue desafectado, pasando a ser propiedad del Excmo Ayuntamiento de la villa.

Desde entonces, el C.P. Nuestra Señora del Socorro, consta de un solo edificio, el que antiguamente denominábamos "Eras", y que hoy día, imparte enseñanzas de E. Infantil y E. Primaria. Tiene el nombre de Nuestra Señora del Socorro en honor a la patrona de Valderas

Es centro de integración desde 1988. Dispone de servicio de transporte, madrugadores y comedor escolar, además del servicio de 2 años, incorporado en el 2022. Se han realizado algunas remodelaciones del centro, la última de ellas en el año 2008.

El colegio está adscrito al IES "Octaviano Andrés" de Valderas.

